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代理委員 小嶋 一人 委 員 鈴木 唯一 委 員 山本 文彦 
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事務局 
政策調整課：堀課長補佐、出戸係長、種市主事、樋口主事 

教育総務課：横田係長 

会議次第 １ 開 会 

２ 会長挨拶 

３ 議 事 

 ○十和田市・六戸町・三沢市関連 

  【報告事項 1：十和田・三沢間生活交通ネットワーク計画策定事業について】 

  【協議事項 1：平成 23年度三沢市地域公共交通会議補正予算（第 2号）について】 

 ○三沢市関連 

  【協議事項 2：「おおぞら小学校スクールバス」運行に係る路線の新設（平成 24 年

4月実施予定）について】 

  【報告事項 2：三沢市コミュニティバス及び十和田市観光電鉄路線バスの一部ダイ

ヤ改正（平成 24年 4月 1日実施予定）について】 

４ 閉 会 

会議の経過及び審議結果（概要） 

１ 開 会 

 

２ 会長挨拶 桑島副会長挨拶（会長代理） 

 

３ 議 事 

○十和田市・六戸町・三沢市関連 

【報告事項 1：十和田・三沢間生活交通ネットワーク計画策定事業について】 

  事務局、十和田観光電鉄から資料１を説明し、意見・質問後、全会一致で了承された。 

＜主な意見＞ 

（桑島副会長） 

・調査は高校の春休み期間に実施されるが、影響はあるか。 

（十鉄：佐藤次長） 



・調査は春休みに実施されるが、概ね、部活動を行っている生徒が代替バスを利用する。 

（吉田アドバイザー） 

・現状把握調査と利用者ニーズ把握調査について。バスを実際に使ってみて不便に感じる部分につい

ては利用者ニーズ把握調査に反映できれば思う。現状把握調査だが、利用者数を数えるだけではも

ったいないと思う。鉄道利用者の代替バス利用状況を知りたい。電車が廃止される前に、平日 1日

でも結構なので電車利用客にも調査する必要がある。 

・ターゲット別にリーフレットを作成したらどうだろう。例えば高校生をターゲットとした場合、「春

から通学方法が変わります」というタイトルのリーフレットを作成する。各種交通機関の接続情報、

バスの路線図、バスの乗り方、運賃の払い方、定期券や回数券の販売場所などの情報を盛り込む。

鉄道の主な利用者は高校生であるため、少なくとも高校別にターゲットを絞ったリーフレットを作

成する必要があると思う。 

（青森県：中山オブザーバー代理委員） 

・良い調査になるように、県からもできる限り協力していきたいと思う。 

（十和田市：三浦オブザーバー代理委員） 

・十和田市からもできる限り協力していきたいと思う。 

（六戸町：小林オブザーバー代理委員） 

・この運行調査によって、電車から代替バスへ円滑に移行できればと思う。 

 

【協議事項 1：平成 23年度三沢市地域公共交通会議補正予算（第 2号）について】 

  事務局から資料 2を説明し、特に意見・質問等は無く、全会一致で了承された。 

 

○三沢市関連 

【協議事項 2：「おおぞら小学校スクールバス」運行に係る路線の新設（平成 24年 4月実施予定）につ

いて】 

  事務局、十和田観光電鉄から資料 3を説明し、意見・質問後、全会一致で了承された。 

＜主な意見＞ 

（鈴木委員） 

・中学校生徒は新設路線に乗車してもよいのか。 

（事務局） 

・第三中学校生徒が冬季間（11 月～3 月）のみ現在の路線バスを利用している。来年度 11 月に新校

舎へ移転した際、冬季間のみ、おおぞら小学校児童と一緒にバスを利用することを考えている。 

 

【報告事項 2：三沢市コミュニティバス及び十和田市観光電鉄路線バスの一部ダイヤ改正（平成 24年 4

月 1日実施予定）について】 

  事務局、十和田観光電鉄から資料 4を説明し、特に意見・質問等は無く、全会一致で了承された。 

 

４ 閉会 

以上 

 

 


